



Auch, le 18 juin 2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Alimentation durable : Le Département du Gers organise la 6ème édition du Concours de Cuisine Gastro' Mômes 2025

Le Département du Gers organise pour de la 6ème fois le concours de cuisine Gastro' Mômes, qui se déroulera le mercredi 18 juin 2025. Ce concours, destiné aux collégiens des classes de 5ème et 4ème, vise à promouvoir l'éducation au goût, à valoriser les produits locaux et biologiques, et à sensibiliser les jeunes au savoir-faire culinaire.

Depuis 2018, le concours Gastro' Mômes met en lumière l'importance de la cuisine locale et biologique. Les participants, encadrés par des membres des équipes de cuisine de leur collège, concourent en binômes pour créer des plats innovants et respectueux de l'environnement. Cette année, 10 collèges du Gers participeront à cet événement : Aignan, Auch Mathalin, Condom, Gimont, L'Isle-Jourdain-Louise Michel, Marciac, Masseube, Mauvezin, Riscle et Samatan.

La finale du concours se tiendra dans les cuisines professionnelles du lycée Pardailhan d'Auch, de 13h30 à 16h30. Les binômes finalistes devront préparer une entrée et un dessert pour 10 personnes, en utilisant exclusivement des produits locaux, biologiques et de saison. Les plats seront ensuite présentés à un jury de professionnels à la Chartreuse dans le parc de l'Hôtel du Département à partir de 17h30. La soirée se poursuivra à partir de 18h30 par un repas solidaire pour marquer la clôture de l'expérimentation des Cartes Alimentation Durables (CAD).

Le jury sera composé de personnalités influentes du monde culinaire et éducatif, dont :

- Jérôme Samalens, Vice-président du Conseil départemental du Gers
- Michel Arsuffi, Parrain et ancien chef du restaurant le Papillon à Preignan
- Marjorie Sentex, Professeure de cuisine au lycée Pardailhan
- Cédric Disconsi, Secrétaire général DSDEN
- Cassandre Guidt-Guenen et Maé Mir, lauréats de l'édition 2024
- Marianne Matteudi, Productrice de produits laitiers de vache aux Petites Louches à Ornézan

Le mot de Jérôme Samalens, Vice-président du Conseil départemental en charge de l'Education

Le concours Gastro' Mômes est une initiative du Département du Gers visant à éduquer les jeunes à une alimentation saine et durable, tout en valorisant les produits locaux et biologiques. Depuis sa création, il a permis à de nombreux collégiens de découvrir les joies de la cuisine et de développer leur créativité culinaire.